

JARDIN PARTICIPATIF



Jardin participatif de Menetou-Salon...
Un magnifique essor des objectifs de l'action engagée, à l'image de la superbe croissance des légumes cultivés...

Malgré un démarrage lent et tardif, car perturbé par la période de confinement, la saison 2020 est une réelle réussite...
 - Diversité, qualité et quantité des récoltes...
 - Non seulement poursuite, mais extension des objectifs premiers de l'action...
 - Augmentation significative du nombre de bénévoles...

Diversité, qualité et quantité des récoltes...

La liste des légumes cultivés jusqu'à maintenant (pommes de terre, carottes, tomates, betteraves rouges, poireaux, salades, radis, courgettes, et potirons) s'est étoffée cette année avec les semis, les cultures et les récoltes de nouvelles variétés : butternuts, courges musquées d'Espagne, aubergines, fenouil, panais, persil, épinards et radis. Sans oublier les plants de choux généreusement offerts par GAMM VERT...
 Aucun traitement ni engrais... La culture naturelle, apport de fumier seulement, reste un principe fort et incontournable...
 Grâce au paillage des plants et l'organisation d'une véritable « veille d'arrosage » (exclusivement avec de l'eau de pluie récupérée sur les bâtiments communaux et acheminée par les services de la mairie), les

légumes ont survécu aux effets de la période de canicule.

Non seulement poursuite, mais extension des objectifs premiers de l'action...

Au-delà du restaurant scolaire, premier destinataire des légumes locaux et cultivés naturellement (alors

Augmentation significative du nombre de bénévoles...

Le tout petit groupe de jardiniers bénévoles du départ s'est énormément agrandi cette année... Retraités passionnés de jardinage, experts ou non, tous avides de donner, partager ou apprendre, ont été rejoints par de nombreux



succulemment préparés par Vincent Villeneuve notre cuisinier), c'est l'épicerie sociale communautaire de St Martin d'Auxigny, Epi'Sol, qui a été réceptrice de cagettes abondamment fournies pendant la période estivale de fermeture du restaurant scolaire.

villageois plus jeunes, passionnés, expérimentés ou non, mais tous également avides de donner, partager ou apprendre...
 Seul regret pour cette année... En raison des mesures sanitaires obligatoires et restrictives, ne pas avoir pu associer les élèves de l'école de Menetou aux différentes phases de semis, entretien et récolte des légumes qu'ils ont la chance de

JARDIN PARTICIPATIF



déguster au restaurant scolaire...

Saison 2021...

Le jardin participatif sera bien évidemment une action prolongée et certainement amplifiée en 2021, grâce au concours :
 - de SAS le prince d'Arenberg qui reconduit le principe de prêt du terrain

quelques nouveaux challenges quand même...

Sélectionner des légumes soit plus précoces, soit plus tardifs, correspondant davantage aux périodes de restauration scolaire.
 Réaliser, à proximité du restaurant scolaire :
 - un compost permettant de recevoir toutes les épluchures de légumes
 - un espace plantes aromatiques



- de la municipalité de Menetou-Salon qui reconduit le principe d'aide technique d'approvisionnement en eau
 - de Vincent Villeneuve, cuisinier, qui de toute façon ne sait pas faire autrement que de si bien cuisiner les légumes du jardin participatif
 - de tous les bénévoles qui œuvrent aux semis, cultures et récoltes...

Une action reconduite en 2021, avec

utilisable « en direct ».

Si vous voulez rejoindre et participer à ce beau projet...

Contact :
 Jacky Delarge
 06 80 46 93 74

